



INVITATION PRESSE

PROVINCE SUD



15 décembre 2022

Présentation du projet de centre socio-éducatif et culturel de la FOL NC



Gil Brial, le directeur adjoint vice-président de la province Sud en charge de la jeunesse, des sports, de la culture et du patrimoine, la Ville de Nouméa et Pierre Wélépa, président de la FOL NC ont le plaisir de vous inviter à la présentation du projet de centre socio-éducatif et culturel de la FOL NC :

le mardi 20 décembre à 11 heures
parking au sommet de la colline du sémaphore
(ancien emplacement du centre Marcel Bousquet).

Un lieu de lien social

Ce projet pour lequel la province Sud est maître d'ouvrage délégué au nom de la SCI Forum de la Colline, a pour vocation d'être **un tiers-lieu innovant au cœur de la ville**. Les Tiers-lieux sont des nouveaux lieux du lien social, de l'émancipation et des initiatives collectives. C'est un endroit où l'on crée, on forme, on apprend, on fabrique, on participe et dans lequel s'incarne la volonté d'une communauté de citoyens.

CONTACTS PRESSE

Marc Spisser : 76 18 74 / Mandy Brizard : 81 50 49.

